



Melipilla recibió a delegación de Isla de Pascua en marco de Escuelas de Verano

Description

La Municipalidad de Melipilla fue sede de un encuentro intercultural que reunió a autoridades locales con una delegación proveniente de Rapa Nui, en una jornada que reforzó los lazos entre ambos territorios y promovió el intercambio cultural entre estudiantes.

La actividad, desarrollada en el contexto del programa Escuelas de Verano del Departamento de Educación, contó con la participación de la alcaldesa Paula Gárate y el gerente de la Corporación Municipal, Juan Pablo Barros, quienes recibieron a la comitiva isleña compuesta por estudiantes, apoderados y un docente a cargo.



Durante la jornada, los niños y niñas de Melipilla compartieron con sus pares de Isla de Pascua en una experiencia que buscó generar importantes espacios de aprendizaje mutuo, convivencia y valoración de la diversidad cultural del país. Este tipo de iniciativas fortalece el trabajo colaborativo entre comunidades educativas de distintos puntos de Chile y amplía las oportunidades formativas de los estudiantes locales.

Desde la Municipalidad destacaron el compromiso del Departamento de Educación, los equipos técnicos y las comunidades educativas que hicieron posible este encuentro, subrayando la importancia de promover la inclusión y el respeto por la riqueza cultural de nuestro territorio.

La comuna de Melipilla expresó su agradecimiento a la delegación de Rapa Nui por su visita y reafirmó su disposición para continuar generando espacios de encuentro que enriquezcan la formación integral de niños y niñas, señalaron desde el Municipio.

El Maipo

Imagen: M. de Melipilla

Date Created

Enero 2026